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ATA DA DUCENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL – CMAS, REALIZADA NO DIA DOIS 2 

DE JULHO DE 2018, NA SEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL DO DESENVOLVIMENTO 3 

SOCIAL E CIDADANIA - SEMDESC. HORÁRIO: 15h30min. QUÓRUM DE ABERTURA: 4 

Constatada a presença dos conselheiros (as): Dener Saldanha Matos (representante do governo – 5 

SEMDESC); Simone da Silva Camargo Ferreira (representante da sociedade civil – psicólogos); 6 

Marli Rodrigues Xavier Brito Araújo (representante da sociedade civil – Abrigo Frei Anselmo - 7 

titular); Joana Darc Aparecida de Oliveira Machado (representante da sociedade civil – 8 

Província Carmelitana de Santo Elias – CEM); Lucélia Gomes Soares (representante da sociedade 9 

civil – APAE); Geovane Martins Ferreira (representante do governo - SEFAZ) Evaldo José da 10 

Silva-(representante do governo - SEGOV) e Dilma das Graças Queiroz (representante da 11 

sociedade civil – Abrigo Frei Anselmo - suplente). Como convidados o senhor Juarez de Melo 12 

Souto da Coordenaria de Projetos e Convênios – COP e a Secretária Municipal do Desenvolvimento 13 

Social e Cidadania, Cláudia Maria de Oliveira. A presidente Simone, iniciou a reunião explicando o 14 

caráter extraordinário e emergencial da reunião, esclarecendo que o conselho teria que analisar uma 15 

proposta de emenda parlamentar, em seguida passou a palavra ao senhor Juarez de Melo que 16 

explicou sobre a proposta da emenda parlamentar do Deputado Federal Renato Andrade 17 

beneficiando o Serviço de Proteção Social Especial de Alta Complexidade – na modalidade de 18 

Acolhimento Institucional para Idosos, ofertado pelo Abrigo Frei Anselmo de Unaí-MG, conforme 19 

segue:  Órgão: Ministério do Desenvolvimento Social  – MDS; Unidade Orçamentária: Fundo 20 

Nacional de Assistência Social – FNAS; Programa: Fortalecimento do Sistema Único de 21 

Assistência Social; Número da proposta: 054388/2018; Objeto: Aquisição de veículo de Passeio. 22 

Após esclarecimentos, foi colocado para votação que segue da seguinte forma: Dener (aprovou), 23 

Geovane (aprovou), Lucélia (aprovou), Marli (aprovou), Simone (aprovou); Evaldo (aprovou) e 24 

Joana (aprovou). Nada mais havendo a tratar, a presidente Simone encerrou a reunião, e eu, Dener 25 

Saldanha Matos, lavrei esta ata que será lida e aprovada pelos presentes. ENCERRAMENTO: 26 

16h25min.  27 


